

Pflichtsieg und viele Erfolgserlebnisse gegen HSG am Hallo DJK Winfried Huttrop E - HSG am Hallo E2 28:7 (16:4)

Am Sonntagmorgen traten wir gegen die Zweitvertretung der HSG am Hallo an. Vor dem Spiel mussten wir ausfallbedingt feststellen, dass auch unsere neuen Spieler mehr Verantwortung tragen würden. Trotz allem gingen wir als klarer Favorit in die Begegnung.

Dies zeigte sich auch unmittelbar nach Spielbeginn, da man schon nach knapp fünf Minuten mit 8:0 in Front lag. Daraufhin wurde munter durchgewechselt und wir zeigten schöne Kombinationen gegen über weite Strecken schlicht überforderte Gegner. So ging es mit einem verdienten 16:4 in die Pause.

Für die zweite Hälfte war die klare Vorgabe, auch Torchancen für die neuen Gesichter in unserem Team zu kreieren. Dies gelang überzeugend und so konnten gleich zwei unserer Jungs ihre ersten Treffer im Huttroper Trikot feiern - Glückwunsch an dieser Stelle! Am Spielverlauf änderte sich derweil nicht viel, denn wir setzten uns Tor um Tor immer weiter ab und gewannen schließlich mit 28:7 gegen die HSG.

Damit verbleiben wir weiterhin in der Spitzengruppe der Liga und haben in der kommenden Ferienpause genug Zeit, uns auf das Spiel gegen TV Cronenberg vorzubereiten, die zurzeit im unteren Tabellendritten liegen und erst einen Sieg einfahren konnten.

Es siegten: Konstantin Savic, Karl Greif, Colin Nieslony, Luka Tadi?, Moritz Schulz, Ben Karahan, David Müller, Jonas Müller, Leonidas Lochte